

Jurusan Perikanan dan Kelautan FP Unimal Adakan Expo 2022



Dekan Fakultas Pertanian, Dr Mawardati, memotong pita pembukaan kegiatan Expo Perikanan dan Kelautan, pada Rabu (19/10) Foto : Ist

Jurusan Perikanan dan Kelautan Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh mengadakan Pameran (Expo) tentang perikanan dan kelautan di Kampus Reuleut, Rabu hingga Jumat (18-21/10/ 2022).

Menurut ketua panitia, Mahdaliana, SPi, MSi, kegiatan expo ini diadakan bertujuan memperkenalkan potensi dan produk perikanan dan kelautan Indonesia khususnya di Provinsi Aceh. Expo kali ini diikuti oleh berbagai sekolah tingkat SMA/MA/SMK yang ada di Kabupaten Aceh Utara dan Kota Lhokseumawe, dengan partisipasi semua mahasiswa yang ada di lingkungan Unimal.

Ketua Jurusan Perikanan dan Kelautan Dr Erniati, Msi, menambahkan bahwa expo ini akan menjadi cara memperkenalkan tentang dunia kebaharian kepada publik, sehingga timbul kesadaran untuk mau melindungi dan mengembangkan potensi kelautan yang dimiliki oleh bangsa ini, termasuk budidaya perikanan perairan darat. “Apalagi Lhokseumawe dan Aceh Utara dikelilingi oleh garis pantai yang luas, sehingga harus tahu potensi yang bisa dikembangkan,” ungkapnya.

Di samping pameran, Expo Perikanan dan Kelautan 2022 ini juga diisi dengan kegiatan cerdas cermat, baca puisi, bazar, lomba melukis, menyanyi pop solo, dan dangdut. Kegiatan ini terbuka untuk umum. “Kita harapkan, di samping menambah wawasan tentang jenis ikan atau hewan laut, juga mengerti industri pengolahannya sehingga menjadi produk makanan seperti sirup mangrove, es boba rumput laut, bakso ikan, risol udang dan lain sebagainya,” lanjut Erni. Menurutnya, kegiatan ini didukung oleh Yayasan El Mansyur Peduli.

Dekan Fakultas Pertanian Unimal Dr Mawardati, MSi mengatakan pihaknya sangat mendukung penuh kegiatan Expo Perikanan dan Kelautan 2022 ini untuk meningkatkan pengetahuan generasi muda Indonesia khususnya Provinsi Aceh dalam mengenal dan memanfaatkan sumberdaya perikanan maupun kelautan di Provinsi Aceh. “Kita harapkan generasi muda Aceh semakin cinta dengan produk olahan laut lokal kita, sehingga juga akan mendongkrak sektor riil ekonomi kelautan,” tutupnya. [tkf]

Tanggal: 20 October 2022

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Pertanian Unimal](#),